Indignación en Tibú por funeral de miembro del Eln en la calle

En un video divulgado en redes sociales se ve el féretro de alias Zaza, miembro del Eln abatido por la fuerza pública, expuesto en una zona rural.

in ningún temor de la Fuerza Pública v bajo la mirada de transeúntes, un grupo de hombres armados baiaron un féretro que fue expuesto por casi una hora en plena vía pública, en el corregimiento Campo Dos, a escasos minutos del casco urbano del municipio de Tibú. Norte de Santander. Esto ocurrió el pasado lunes pero se conoció posteriormente a través redes sociales, gracias a un video compartido por un poblador que lo captó desde una edificación cercana. En la grabación, los acompañantes cubren el ataúd con una bandera del Eln, mientras en un carro se reproduce a alto volumen música de despedida.

Las autoridades manifestaron que el cuerpo sin vida corresponde al ciudadano venezolano Miguel José Sosa Argüelles, alias Zaza, quien pertenecía al frente Juan Fernando Porras del Eln. Sosa habría sido dado debaja por tropas del Ejército en un enfrentamiento en zona rural de El Zulia.

En el video se observa el



El insólito hecho, divulgado en las redes sociales, fue registrado por un ciudadano desde un edificio cercano. FOTO: CAPTURA DE VIDEO

arribo de un coche fúnebre y luego los movimientos de cinco hombres que sujetan el ataúd para colocarlo en un soporte metálico. Uno de los hombres, pistola en mano, sacude el féretro y observa fijamente al difunto. Segundos después de cubrir el ataúd con la bandera del Eln, salen al menos seis hombres de un establecimiento para ver el cadáver.

Un testigo documentó toda la escena. En el video se aprecian hombres con armas de largo alcance vigilando, a un costado de la vía. El féretro habría sido llevado a una casa cercana y luego trasladado a un cementerio en Venezuela.

Los habitantes de Tibú expresan su preocupación ante la escalada de violencia de los grupos armados ilegales. El fin de semana, disidencias de las Farc hicieron requisas en un billar e integrantes del Eln lanzaron globos y realizaron disparos al aire libre en el centro de Tibú.

A estos hechos se suma el ataque a un helicóptero de una filial de Ecopetrol, ayer, con ráfagas de fusil, en el momento en que se disponía a aterrizar para adelantar una reparación en el oleoducto Caño Limón-Coveñas. El ataque fue atribuido al Eln.

Cúcuta